

Hausaufgaben der Schule Galgenen

• Die Eltern werden durch die Lehrperson am Elternabend über die Handhabung der Hausaufgaben (HA) informiert.

Es gibt regelmässig Hausaufgaben.

An der Schule Galgenen gibt es spätestens ab der 1. Klasse regelmässig Hausaufgaben. Diese werden z.B. von Lektion zu Lektion, über wenige Tage oder als Wochenplan abgegeben. Die Kinder werden durch die Lehrperson bei der Einteilung begleitet (z.B. HA-Büchlein, HA-Tafel, Wochenplan).

Es gibt keine Hausaufgaben von Freitag auf Montag und keine obligatorischen Ferienhausaufgaben.

Für die Zeitdauer gibt es keine Regelung.

Jedes Kind braucht Erholung.

Die Vorbereitungszeit auf Lernkontrollen und Präsentationen sowie Übungsphasen werden für den Hausaufgabenumfang berücksichtigt.

• Das Kind soll die Hausaufgaben alleine erledigen.

Lernstoff, der im Unterricht nicht behandelt werden konnte, soll nicht mit Hausaufgaben nachgeholt werden. Die Kinder sollen alle notwendigen Fähigkeiten zur Erledigung der Hausaufgaben im Unterricht erwerben.

• Hausaufgaben dürfen Fehler haben.

Indem sie ein entsprechendes Umfeld schaffen (ein geeigneter Platz, Ruhe, festgesetzte HA-Zeiten), können Eltern ihrem Kind bei der Erledigung der Hausaufgaben helfen. Die Unterstützung durch die Eltern liegt hauptsächlich im motivationalen und emotionalen Bereich.

Hausaufgaben werden von der Lehrperson kontrolliert und nachbearbeitet.

Bei Anliegen, Unklarheiten oder Schwierigkeiten sind die Lehrpersonen dankbar für Ihre Kontaktaufnahme.